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Slt

Le problème de la tablette et de sa puissance est un faux problème.

L'orientation informatique va vers de supers-serveurs qui gèreront le système et les appli ( "le cloud"
) et des terminaux utilisateurs qui payeront les services à la demande. buisness is buisness...

Les nouveaux services (montage vidéo gratuit (pour le moment) sur le cloud, office... par exp) en
sont les prémices.

Le problème actuel est la fiabilité et la sécurité du net.

Je suis un joueur sous PC et pour le moment les jeux PC sont bien supérieurs aux consoles et
tablettes.
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